

2024.6.25 ひたちなか市立

> 中根小学校 No. 6



児童数(1年:528 2年:578 3年:448 4年:548 5年:628 計311名

通学路。公園探險

牲:548 5年:628 6年:428) 計311名
6月14日(金)に、1年生の生活科において「通学路 公園探検」を行いました。この学習は、「公共施設を利用 する活動を通して、地域の人やもの、自然との関わりを深

校だより

めること」「マナーや約束を守って行動する態度を育てること」をねらいとして行われました。目指すは、中根上 野公園です。多くの児童が普段から利用しています。 公園までの道のりは、こちらも多くの児童が通学路と して利用している道です。移動中は、ねらいのひとつ であるマナーや約束を守って行動することをきちんと 理解し、交通安全に気を付けて歩くことができました。 公園では、「木の実」「つるつるしたもの」「ギザギザの もの」「クモの巣」などを探してビンゴを目指すフィー ルドビンゴ等を通して、公園の中にある植物や動物と 触れ合うことができました。





引き渡し訓練を手配しました





6月7日(金)に、大地震発生を想定した引き渡し た避難と引き渡し訓練を実施しました。今回の訓練は、 「児童を安全・確実に保護者へ引き渡すこと」「大地 震発生時にどのように避難するかを確認すること」を ねらいとしています。そのため、児童を確実に保護者 に引き渡すための確認のしかたや、地震発生時の身の 守り方、誘導、避難のしかたを確認しました。東日本 大震災が起こったときのことを思い出してみると、 気、ガス、水道は止まり、道路も大きく破損したり、 信号機が機能しなくなったりしたため、自家用車の利 用が困難になってしまいました。今後は、そのような 事態になったことを想定した引き渡し訓練も行う必要 性があると考えます。

児童朝会が行かれました

6月11日(火)朝、放送・広報委員会が担当してオン ラインでの児童朝会が行われました。放送・広報委員か らは、放送の聞き方や児童に守って欲しいことなどを、 さながらラジオドラマのように分かりやすく伝えていま した。各学級への放送設備と電子黒板を利用したオンラ インでの映像配信を組み合わせてスムーズに児童朝会を すすめる姿は、大変頼もしく見えました。









さつまりもの苗柏える行りました

6月12日(水)に、さつまいも作りの専門家の先生と地域のときわ会の皆様をお招きして、 いもの苗植えを行いました。この学習活動は、「さつまいもを育てる勤労生産的な活動を通して、働く尊さや生産 することの喜びを実感を伴って理解すること」や「地域の方々や自分が所属する学年以外の児童と交流を図る」 ことをねらいとしています。総合的な学習の時間でさつまいもについて調べている3年生は、まず、さつまいも 教室で、さつまいも農家の仕事やさつまいもの由来、おいしいさつまいもの見分け方などについてお話を聞きま その後、ときわ会の方々と一緒に、全校児童が学校西側の中根ファームで苗を植えました。今回植えた品 種は、紅はるか、ふくむらさき、ほしあかね、白紅はるかです。今年も、秋においしいさつまいもが収穫できる のを楽しみに、観察やお世話をしていきます。







